
 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º: 

 

Informar sobre a possibilidade de instituir sistema de 

segurança em pontos de ônibus de Sorocaba para auxiliar 

as mulheres. 

 

CONSIDERANDO que este Vereador está recebendo com muita 

frequência relatos sobre problemas que envolve a falta de segurança pública na cidade de 

Sorocaba. Abaixo um relato de uma munícipe narrando seu medo em ir pegar o transporte 

público no ponto de ônibus; 

 

Vila Carol. Tá muito difícil a situação em relação a segurança pública. 

Sou viúva, tenho a trabalhar, filhos pra sustentar e tomar cuidado por 

causa de VAGABUNDOS. Bêbado, vagabundo e usuário tbm. Isso está 

abalando o meu emocional. 

Eu tenho que levar a minha filha no ponto de ônibus e a gente acaba 

correndo risco. Eu me sinto vigiada, ontem eu estava indo par ao ponto e 

do nada saiu uma pessoa do bar e ficou me olhando hoje fui para o ponto 

e a mesma pessoa tava indo para o bar e fica me olhando, vc se sente 

desprotegida, não sabe o que passa na cabeça se estão tramando algo, 

mulher viúva vulneral e de repente acontece alguma coisa com a gente. 

É nítido que esta piorando e não só aqui é na cidade toda. 

 

CONSIDERANDO que Sorocaba possui inúmeros pontos de ônibus que, 

igualmente as outras cidades do mesmo porte, estão localizados em locais ermos que 

propicia a ação de criminosos contra as mulheres que estão aguardando seu transporte; 

D E S P A C H O 

 

 
______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

 
Em __________________________ 
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CONSIDERANDO que em julho de 2023 este Vereador propôs um 

requerimento (1943/2023) sobre o referido tema, sugerindo inclusive que a Prefeitura 

realizasse uma campanha equivalente a Guarded Bus Stop1; 

 

CONSIDERANDO que em resposta ao requerimento 1943/2023, datada 

de 27 de julho de 2023, a Prefeitura informou o seguinte:  

2) Em relação à campanha “Guarded Bus Stop”, a mesma é muito 

pertinente, sendo que, a princípio, a empresa desenvolvedora da ação está 

realizando esse projeto apenas nas cidades de São Paulo, Rio de Janeiro 

e Campinas. No entanto, considerando a ampla rede de fibra ótica da 

cidade e Wifi distribuídas nos principais corredores de ônibus da cidade, 

a URBES iniciará estudos para desenvolver algo semelhantes em 

Sorocaba. 

 

CONSIDERANDO que este Vereador tem se debruçado sobre este tema, 

motivando a propositura do Projeto de Lei 37/2024 que dispõe sobre a prevenção e o 

combate à importunação sexual no sistema de transporte público coletivo no município 

de Sorocaba; 

 

CONSIDERANDO que apesar de ter transcorrido mais de um ano da 

resposta do requerimento, até a presente data não foi noticiado nenhuma evolução sobre 

os estudos para implementação desta campanha; 

 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio encaminhar 

todas as dúvidas e reclamações dos munícipes como forma de garantir a lisura e 

transparência do seu trabalho parlamentar; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando: 

 

 
1 https://gkpb.com.br/127351/eletromidia-guarded-bus-stop/ 
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1) Com base na resposta acima, como se encontra os estudos para 

desenvolver campanha semelhante em Sorocaba? 

 

2) A Prefeitura chegou a calcular o valor para implementar campanha 

semelhante? 

 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja feita 

de forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada 

dentro do prazo legal, nos termos do § 1º do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos 

§§ 2º e 3º do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, 

devidamente acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

 

Sala das Sessões, 04 de setembro de 2024. 

 

 

PÉRICLES RÉGIS 

VEREADOR 
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